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Les berges de l’Isle vont être restaurées

Les débats ont été nombreux lors de la dernière séance, jeudi 26 novembre, à Saint-Aquilin. © Crédit photo : Photo 

Nicolas Caminel 

Les élus de la Communauté de communes Isle Vern Salembre (CCIVS) se sont réunis 
jeudi 26 novembre à la salle des fêtes de Saint-Aquilin.

Au cours de la séance, certains points ont fait l’objet de débats argumentés. Comme le 
premier qui concernait la fusion des syndicats d’alimentation en eau potable avec Le 
Grand Périgueux (pour six communes de la CCIVS). Il a été voté, mais avec des réserves 
sur l’utilité et l’avenir de cette nouvelle structure.

Berges de l’Isle. Une étude va être lancée pour restaurer les berges de l’Isle et du 
ruisseau Le Naussac, à Montrem, suite aux intempéries de juin 2018. Jacques Ranoux, 
alors maire de la commune et président de la CCIVS, regrette la lenteur énorme de 
certains décisionnaires dans ce dossier.

Plan climat. Les élus communautaires ont ensuite voté la mise en place d’une étude pour 
l’élaborer d’un plan climat-air-énergie territorial, qui s’étalera sur plusieurs années. En 
effet, la CCIVS est en retard sur le plan climat visant à réduire les gaz à effet de serre, et 
souhaite anticiper sur son territoire les problèmes à venir causés par les changements 
climatiques.

Questions diverses. Les marchés de fournitures de produits alimentaires pour les 
restaurants scolaires et de produits d’entretien ont été renouvelés. Ils privilégient les 
circuits courts et les producteurs locaux.

Enfin, la CCIVS a signé la pétition du comité régional de vigilance ferroviaire sur l’avenir 
du transport ferroviaire public (lire « Sud Ouest » du 30 juillet).
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